

ANTRAG

An Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



01.04.2022

Gestaltung des Stauwehrs Oberföhring - Streetart an der Isar

Das Kulturreferat der Landeshauptstadt München wird aufgefordert, sich mit der Eigentümerin des Isarwerks 1 (Uniper Kraftwerke GmbH, Sparte Wasserkraft, Landshut) in Verbindung zu setzen, um eine künstlerische Gestaltung der Nordseite des Bauwerks anzustoßen/zu ermöglichen.

Sollte ein Einvernehmen herzustellen sein, unterstützt die LH München die (lokalen) Künstlerinnen und Künstler bei der Gestaltung. Die Gestaltung darf keine werblichen Inhalte aufweisen.

Begründung

Das Stauwehr Oberföhring ist schon heute – insbesondere auf der Nordseite – durch vielerlei kleinteilige Graffitis, die ohne Einverständnis der Eigentümerin angebracht wurden, besprüht. In unregelmäßigen Abständen werden diese kostenintensiv entfernt. Das Gesamtbild des Stauwehrs leidet unter diesen „Gestaltungen“ stark und führt immer wieder zu Beschwerden durch Anwohnerinnen und Anwohner.

Gleichzeitig stehen in der LH München nur wenige Flächen für legale Gestaltung zur Verfügung. Am Isarwerk 1 würde sich die einmalige Chance ergeben, eine große Fläche für diese Kunstform zu gewinnen. Alt und modern, Natur und Technik sowie Wirtschaft(-lichkeit) und Kunst ließen sich an diesem Ort sehr gut in einem großflächigen Motiv verbinden.



Stauwehr Oberföhring (Nordseite) Foto: Melander Holzapfel, Genehmigung zur Verwendung liegt vor

Leo Agerer (Initiative)

Stadtrat

Beatrix Burkhardt

Stadträtin

Tom Schmid

Stadtrat

Jens Luther

Stadtrat